



Verkehrsrot seit 1970 in Österreich unterwegs

© ROCO Modelleisenbahn

Bald im Handel: ROCO 1020 001 der ÖBB

Ein echter Klassiker der Österreichischen Bundesbahnen ist die Elektrolokomotive Baureihe 1020.

ROCO kündigt die baldige Auslieferung der Elektrolokomotive 1020 001 der Österreichischen Bundesbahnen an. Das Modell ist mit Metallgriffstangen und Handläufen ausgestattet und hat Radsätze mit niedrigen Spurkränzen. Spitzen- und Schlusslicht sind mittels DIP-Schalter einzeln schaltbar.

Nach Kriegsende befanden sich 44 Lokomotiven der DRG-Baureihe E 94 in Österreich. 1952 bestellten die ÖBB drei weitere Lokomotiven. Die Reihenbezeichnung wurde 1954 von E 94 in Reihe 1020 geändert. Die Reihe 1020 wurde über fünf Jahrzehnte im Güterzug- und Rampendienst in nahezu ganz Österreich eingesetzt.